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В том,что я буду психологом, я была уверена еще в детстве, но я 

никогда не думала,что буду работать с детьми, честно говоря, даже 

представить не могла. А начав работу в детском саду, ожидала,что буду 

«выжата как лимон», что дети будут забирать всю энергию.На деле 

оказалось все наоборот: непосредственность и искренность детей дарят мне 

такой заряд положительной энергии,что я могу делиться им с окружающими! 

Работа с детьми не дает мне забыть о самом главном : несмотря на то, 

что мы все такие разные, мы все нуждаемся в принятии и любви.В своей 



работе я стараюсь подарить улыбку каждому ребенку,принять его таким, 

какой он есть, с его особенностями характера. 

В современном мире очень важно быть успешным, и родители, желая 

своим детям только самого лучшего,  всеми силами стараются дать ребенку 

как можно больше : развивающие игрушки, всевозможные секции, кружки, 

современные гаджеты.Но зачастую они забывают, что для ребенка в 

дошкольнном возрасте самое важное- общение с мамой и папой, их любовь 

и ласка. Эту простую и в то же время очень важную мысль я пытаюсь донести 

родителям, ведь только совместными усилиями мы можем сделать детей 

по-настоящему счастливыми. 


